



・ 鶴田(つるた)さんご夫婦 山梨県から二拠点居住 2026年に完全移住予定

山梨県での暮らしを経て、セカンドライフの地として君津市を選んだ鶴田さんご夫婦。自然と利便性がほどよく調和した環境に魅力を感じ、現在は二拠点居住をしながら、2026年の完全移住に向けて準備を進めています。君津との出会いから住まい探し、実際の暮らしまで、その経緯を伺いました。

—君津市への移住（二拠点居住）を考えたきっかけはなんですか。

元々は就職をきっかけに千葉県内で約20年間暮らしていましたが、夫の転職を機に、実家のある山梨県に移住しました。山梨県でも20年以上生活し、自然が豊かで魅力的な地域だと感じていましたが、年齢を重ねていくにつれて、日常生活の利便性も重視するようになり、約4年前から再び移住の検討を始めました。今回は二度目の移住になりますが、セカンドライフをより充実させたいという思いから、ゆったりした環境と利便性を兼ね備えた場所を探し始めました。

—どのように移住先を探しましたか。

最初から君津市を候補にしていたわけではなく、関東圏のさまざまな市区町村を移住先として検討しました。コロナ禍で検討を中断していた時期も含め、約4年間にわたって移住先を模索しましたが、なかなか決め手に欠けていた状態でした。年齢的にも、移住で失敗したくないという思いは強かったです。東京都・有楽町のふるさと回帰支援センターにも

相談をしながら、いろいろな自治体を調べていきました。

その過程で君津市の名前が挙がり、さらに千葉県内に住む家族からもおすすめされました。それまでは君津市についてはあまり知らず、観光地へ行く途中で通過する程度で、市街地を訪れたことはありませんでした。

そこで、君津市をもう少し詳しく知るために、「オーダーメイド移住体験ツアー」に参加し、市職員の方に現地を案内してもらいました。その結果、飲食店や病院、買い物施設などがコンパクトにまとまっており、想像以上に生活しやすそうだと感じました。道路の幅も広くて、安全性が高く感じた点も魅力でした。ちょうど春の時期で、内みのわ運動公園や小糸川沿いの遊歩道に咲いていた桜がとても綺麗だったことも印象に残っています。

これまで様々な市区町村に足を運んで相談してきましたが、現地を職員の方と一緒に巡るのは初めてでした。説明を聞きながら施設の位置関係などを実際に確認できたことで、移住した時の生活イメージがより具体的に湧きました。ただ訪問するだけだったり、地図を見るだけではどうしてもわからない情報が多かったので、情報を補うのにとっても効果的でしたし、身近に自然を感じられる環境があり、散歩するのにちょうどいい場所があることも大きな魅力でした。



—住まいはどのように探しましたか。

戸建ての中古住宅を購入しました。利便性を重視し、市街地である君津地区を中心にインターネットで物件を探したところ、建物や価格、築年数のバリエーションが豊富で、思ったほど苦労せずに見つけることができました。

物件を探す際には、場合によってはリフォーム費用が必要になることも考慮しながら、複数の物件を検討しました。私自身が住宅関係の仕事をしていることもあり、コスト面をシミュレーションしながら選んだ結果、比較的早く希望にある物件に出会うことができました。実際に内見したのもその1件だけで、すぐに決断できましたね。

市街地の中でも当初は視野に入れていなかったエリアでしたが、事前に現地案内を受けていたおかげで、周辺の買い物施設等との距離感などがイメージしやすく、検討がスムーズに進みました。

これまで約4年間移住先の検討を進めてきましたが、君津市を最初に案内していただいからわずか3か月ほどで住宅の購入まで決めることができました。最初は軽い気持ちで訪れただけでしたが、結果的にとても早く決断できました。

当初はアパートなどの賃貸住宅に住むことも考えましたが、良い物件が見つかった際にすぐに契約を解除できないことや、余計な費用がかかる可能性を考慮し、初めから住宅購入を選びました。

—現在の生活スタイルについて

現在は2週間に1回ほどのペースで君津市を訪れています。市内には多くの買い物施設があり、気軽に短時間でアクセスできるので、直売所やホームセンターなどを巡るのが楽しみです。実際に車で走ってみると、改めて道幅も広く、渋滞もしないので、快適に生活することができます。

また、自然が豊かなエリアにもよく出かけます。鹿野山や清水溪流広場は特にお気に入りの場所ですし、市内外問わず訪れてみたいところがまだまだたくさんあります。

さらに、都心へも1時間程度でアクセスできる点は大きな魅力です。買い物や観光など、気軽に楽しめるのが嬉しいですね。山梨との往復に係る交通費も比較的安く、バスターミナルや駅周辺では、車を丸一日駐車しても数百円で済むため、とても助かっています。



—移住を検討している人へのメッセージ

移住を考える際には、実際に現地を訪れてまちを歩いてみるのが一番だと思います。君津市は自然も豊かで買い物や交通の利便性そろっていて、暮らしやすさを実感できるまちです。私たちも現地を案内してもらったことで生活のイメージが具体的に湧き、安心して移住を決めることができました。新しい暮らしを探している方は、ぜひ気軽に足を運び、君津市の魅力を体感してみてください。きっと自分らしい暮らしのヒントが見つかると思います。

